



Well-being

福山市立幸千中学校
生徒指導だより①
2024年3月22日(金)

2024年度(令和6年度) 生徒会スローガン決定!

『FLY HIGH ~仲間とともに舞いあがれ~』



臨時生徒総会実施



このスローガンは、生徒会執行部の皆さんが来年度の幸千中学校のあるべき姿を一生懸命考え抜き、知恵を絞りだして創り上げたものです。工夫を凝らしたスライドにもこれまでの活動を通して積み上げてきた伝統、これらからの幸千中学校への希望が示されています。

3月21日(木)には、臨時生徒総会をもち、新スローガンの決議を行いました。結果は「可決」。来年度は本日決定したスローガンの下、一人ひとりが高みを目指し、何事にも挑戦していきましょう。とりわけ執行部が掲げている「新たな文化祭」などは絶好の挑戦機会です。幸千中学校全体として力を出し切れる1年にしましょう。

本日の皆さんからの「拍手」も幸千中学校として、大切な意思決定です。4月からは新一年生を迎え、どんな学校にしたいか、どんな先輩でありたいかを「自分事」として見つめ直してみましょう。ともあれ、スローガン提案や臨時生徒総会での生徒会執行部の皆さんの姿は非常に頼もしく、希望に満ち溢れたものでした。来週月曜日が今年度を締めくくる修了式ですが、生徒会執行部は4月に向けた最高のスタートを切ることができました。

【仲間とともに舞いあがれ】

- ・仲間と一緒に協力しあって **舞い上がって欲しい**という願い
- ・新しい文化祭・体育大会などの学校行事でクラス、学年を超えて**一致団結**した姿で輝いてほしいという思い



1人1人が持っている**個性**や**持ち味**を

大切にし、1人1人が**協力**しあって

高みを目指していく。



生徒会執行部より

「スローガン」とは自分たちでよりよい学校生活を送っていくために常に立ち返る目標です。「FLY HIGH」とは、「高みを目指す」という意味があります。私たちが考える高みを目指す姿とは…

- ★検定や委員会活動、ボランティアなど、自分が挑戦したいところで力を出し切る姿
- ★地域に目を向け、アンネのバラを通して世界と活動の場を広げていく姿
- ★清掃活動に参加してSDGsの実現のために貢献する姿

→一人ひとりの Well-being の実現と「有為の人」になっていこうという思いが込められています。



【生徒の皆さんへ】 □□□充実した春休みにおいて□□□

1 基本的な生活習慣を身に付けましょう。

- (1) 十分な睡眠時間を確保しましょう。
- (2) 体力づくりに励みましょう。
- (3) 学習計画を立て、今年度の復習・振り返りをしましょう。
- (4) 外出時は行き先、帰宅時刻を保護者に伝えておきましょう。

2 社会のルールを守りましょう。

- (1) 道路交通法を厳守しましょう。(信号・一時停止・自転車の二人乗り)
- (2) 自転車に乗る時はヘルメットを着用しましょう。
- (3) 飲酒、喫煙、薬物乱用は心身への悪影響があります。絶対にしてはいけません。
- (4) その他危険行為、危険な遊びは絶対に止めましょう。

3 SNS を安全に利用しましょう。

- (1) 年齢問わず、知らない人との関わりについては十分注意しましょう。
- (2) 自分が発信する情報(文章・動画像など)についてはその影響について考え、責任をもちましょう。
- (3) 長時間の利用は身体の発育発達に深刻な悪影響※を与えます。使用時間、使用内容について振り返るとともに、情報源の確認をしましょう。

※NHK クローズアップ現代『“スマホ脳過労” 記憶力や意欲が低下!?』より(2019)